



令和5年度学校だより

ふたば

甲府市立千塚小学校

学校教育目標

『心豊かでたくましい子供』

No. 2 令和5年 5月15日

文責:校長 青嶋和幸

○スタートして1ヶ月あまりがすぎました

千塚小学校では、今年度は全ての学年でクラス替えを行いました。子供たちにとっても、ご家庭にとっても、そして教職員にとっても、新しい試みですので心配なことが少なくなかったことは間違いありません。新年度がスタートして、1ヶ月あまり。ゴールデンウィークも終わり、新しいクラス、新しい先生、新しい友だちとも打ち解けて子供たちも落ち着きを取り戻してきています。これからも、一人一人に寄り添った支援を心がけていきたいと思えます。

○新型コロナウイルス感染症の5類移行に伴う今後の対応について

新型コロナウイルス感染症の5類移行にともない、過日健康チェックカードの使用中止等についてのみ、お知らせいたしました。現段階での千塚小学校の感染症への対応について、お知らせいたします。子供たちの学びを止めないためにも、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

① 朝の健康チェック

- 各ご家庭において、引き続き朝の子供たちの健康状況を確認していただき、発熱、咽頭痛、せきなど普段と異なる症状がある場合には、無理をせず、休養させてください。学校においても、健康チェックカードの提出等は求めませんが、朝教室で丁寧な健康観察を行います。
- 修学旅行等の宿泊を伴う学校行事の事前健康チェックカードへの取り組みは継続して実施します。

② 適切な換気の確保

- 気候上可能な限り、常時換気を行います。
- 常時換気が難しい場合は、休み時間に全ての窓を全開にします。
- 体育館においても、換気に努めます。



③ 手洗い等の手指衛生の徹底

- 登校時、トイレの後、体育の後、外遊びの後、給食前後、そうじ後などに、流水と石けんで丁寧に行います。
- 玄関や教室にあるアルコール消毒に関しては、今後も必要に応じて使用します。

④ 咳エチケットの指導

3つの咳エチケット 電車や職場、学校など人が集まる場所でやろう



裏面に続く

⑤ マスクの取り扱い

- ・学校教育活動については、基本的にはマスクの着用を求めません。
- ・高齢者と同居しているなど様々な事情により、感染不安を抱き、マスクの着用を望む場合は、もちろん着用させてください。そのことに対して、児童間で不利益が生じないように、適切な指導を行います。
- ・熱中症のリスクが高い場面では、一人一人に配慮した上で、積極的に外すように指導します。

⑥ 教育活動・その他について

- ・各教科の活動については、感染流行期以外は、特段の制限はしません。
- ・給食時では、食事前後の手洗いを指導するとともに、会食に当たっては、飛沫を飛ばさないように注意します。感染不安をいただいている子供たちもいるので、1学期は現状どおり同じ方向を向いたままで食べます。
- ・食後の歯磨きについて、当面学校全体としては実施しません。しかし、給食後の歯磨きをさせたいと考えるご家庭は、昼休みの時間を利用して実施してもかまいません。ただ、歯ブラシ等の保管については、各個人で小袋等に入れて行う形とします。
- ・感染した場合の出席停止期間は、「発症した後5日を経過し、かつ、症状が軽快した後1日を経過するまで」を基準とします。
- ・濃厚接触者としての特定は行ないませんので、感染が確認されていない場合は出席することは可能です。
- ・先日のメールでは、週末の土日や祝日に感染が判明した場合、「休み明けに学校に連絡を」とお願いいたしました。しかし、急激な感染拡大も想定されるため、しばらくは週末や祝日に感染が判明した場合は、「学校携帯(090-3427-2016)へ連絡を」という形に変更させていただきます。ご協力をお願いいたします。

今後、感染状況等を踏まえ、変更等がある場合、改めてご連絡いたします。

〇いよいよ修学旅行です

6年生にとって小学校生活最大の楽しみでもある修学旅行が目前に迫ってきました。今年の修学旅行のテーマは、「輪 ～ 輪になって… 経験をつなぐ輪 仲間と協力の輪 ～」です。このテーマに迫るため、次の3つの行動目標が立てられています。

- 輪になって仲間と協力。
- 自分から責任をもって役割を果たす。
- 5分前行動、めりはりある行動。

みんながテーマ達成のため、3つの行動目標をしっかり意識して、ここまで取り組んできました。この修学旅行の取り組みで、学年が一つの輪となって、一人一人がステップアップできることを願っています。がんばれ！6年生。最高の修学旅行を目指しましょう！

期 日:令和5年5月17日(水)～5月19日(金)

目的地:神奈川,東京

